

Parador liefert spannende Eindrücke

Systeme für Boden- und Wandgestaltung / Werksverkauf am 30.4.



Fast futuristisch mutet das Trend-Center der Firma Parador an. Hier aber auch in der Produktion bekommen die Besucher viele Informationen rund ums Thema Boden- und Wandgestaltung.

COESFELD. Wenn am 30. April die Coesfelder ZukunftsUNTERNEHMEN ihre Betriebe öffnen und ihre Leistungsfähigkeit unter Beweis stellen, dann präsentiert sich auch Parador der Öffentlichkeit. Der Coesfelder Bodenhersteller öffnet sowohl die Tore seiner Produktionshallen als auch zu seiner Produktausstellung im neu gestalteten Trend-Center.

Zu einem führenden Hersteller von hochwertigen Systemen für Boden- und Wandgestaltung hat sich die Parador GmbH & Co. KG seit ihrer Gründung im Jahr 1977 entwickelt. Das Produktprogramm umfasst Laminatböden, Parkett, Paneele, elastische sowie textile Bodenbeläge, die am deutschen Stammsitz in Coesfeld und am österreichischen Standort Güssing gefertigt werden. Doch welche Produktionsschritte sind für die Herstellung von Bodenbelägen notwendig? Und welche Vielfalt umfasst das Pro-

duktsortiment von Parador aktuell?

Aufklärung liefern hier die Programmpunkte im Rahmen der Coesfelder Gewerbeschau. So können sich in-



teressierte Besucher stündlich durch die Produktion führen lassen und erfahren, wie genau am Millenkamp die unterschiedlichen Bodenbeläge hergestellt werden. Parallel dazu besteht die Möglichkeit, sich die

neue Produktausstellung von Parador im dortigen Trend-Center anzuschauen. Für weiterführende Informationen zu den einzelnen Produkten und Fragen stehen Mitarbeiter von Parador den Besuchern jederzeit zur Verfügung.

Darüber hinaus ist auch der Werksverkauf am 30. April von 12 bis 18 Uhr geöffnet. Zu vergünstigten Konditionen können hier Parador-Produkte für die eigenen vier Wände erworben werden.

Wer sich für Parador als möglichen Arbeitgeber interessiert, kommt ebenfalls voll auf seine Kosten. So informiert die Personalabteilung über die vielfältigen Ausbildungsberufe, bietet ein kostenloses Bewerbertraining an und prüft auf Wunsch mitgebrachte Bewerbungsmappen vor Ort, heißt es in der Presseankündigung.